

議会モニターアンケート 意見集約（令和7年第2回定例会分）

6月議会でお気づきになった点など、ご意見をお聞かせください。	回 答
<p>始めて、議会傍聴、委員会傍聴をしましたが、議会に興味がある人以外は傍聴に行こうとの意識が起こらない感じがしました。（馴染みが薄い）</p> <p>6月議会に限ったことではないでしょうが、一般質問の質問内容を事前通告していると思いますが、質問内容を町のHPに掲載すれば質問内容に興味がある人は傍聴に足を運んでいただけるのではないのでしょうか。</p>	<p>ご提案ありがとうございます。多くの方が議会に興味を持ち、傍聴者が増加するよう今後研究を重ねてまいります。</p> <p>なお、一般質問のHP掲載ですが、本会議前5日から7日前には掲載しています。</p>
議会だよりについてご意見があればお聞かせください。	回 答
<p>議会だよりの講読率がどのくらいなのか知りたいです。講読率によっては対策のやり方が違うと思うので。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>講読率については分かり兼ねますが、議会だよりは全世帯に配布しています。議会では、今までもより多くの方に読んでいただけるように、特集コーナー等を設けるなど努力を続けています。今後も、より良い紙面構成を心がけていきます。</p>